

岩手県教育委員会



WEB フォトニュース



発行：岩手県教育委員会事務局教育企画室

令和元年 12月

～教育委員会の令和元年8月から10月までの歩み～

■県教育委員による台風第19号の被災地訪問を実施しました

県教育委員が、台風第19号による被害が大きい久慈地区（10月23日）・宮古地区（10月30日）の学校等を訪問し、被災状況や児童生徒・教職員の状況等を確認するとともに、学校長等を激励しました。



（被災状況の確認の様子）

※令和元年台風第19号災害に伴う教育委員会関係の被害状況（R1.12.4現在）

- | | | |
|----------|------|------------|
| 1 公立学校 | 140校 | 2億1,200万円余 |
| 2 社会教育施設 | 13施設 | 600万円余 |
| 3 文化財関係 | 14件 | 6,600万円余 |

■令和元年度第1回岩手県はばたき賞表彰式を開催しました

県教育委員会では、学校教育の一層の充実を図るため、岩手県はばたき賞を設け、本県の児童生徒等の他の模範となる行為や活動を表彰しています。

9月10日（火）、今年度第1回目の表彰式を行い、奨励表彰9個人、3団体の皆さんに教育長から表彰状と記念品を授与しました。

表彰式では、受賞した皆さんに佐藤教育長から「未来に向けて、これからの社会に大きくはばたき、一層活躍し、ふるさと岩手の発展にも力を発揮してほ

しい。」と激励がありました。

受賞者を代表して住田町立世田米中学校特設木工部部長の千葉愛花さん（3年）が、これからも努力を続けていきたいと挨拶しました。



（記念撮影の様子）

【受賞者一覧】

受賞者	項目
盛岡市立都南東小学校 4年 平塚 希	奨励
宮古市立山口小学校 4年 箱石 香乃	奨励
陸前高田市立高田東中学校 3年 熊谷 寧音	奨励
杜陵高等学校 2年 高橋 宇音	奨励
不来方高等学校 3年 林 咲良	奨励
盛岡商業高等学校 3年 後藤 理子	奨励
盛岡白百合学園高等学校 3年 松館 七瀬	奨励
住田町立世田米中学校 特設木工部	奨励
岩手大学教育学部附属中学校 広報委員会新聞部	奨励
盛岡市立上田中学校 1年 橋場 円	奨励
盛岡中央高等学校 3年 大久保 来翼	奨励
岩手選抜中学生 男子ソフトテニスチーム	奨励

■第74回国民体育大会総合開会式に参加しました

9月28日（土）から10月8日（火）まで、第74回国民体育大会（いきいき茨城ゆめ国体）が開催されました。

9月28日（土）茨城県ひたちなか市で開催された総合開会式には、ホッケー（成年男子・少年男子）、ソフトテニス（成年男子）、馬術（全種別）バドミントン（成年女子・少年男子）、ラグビー（少年男子）、なぎなた（全種別）の選手・監督97名が参加しました。



（記念撮影の様子）

■第42回岩手県高等学校総合文化祭総合開会式が開催されました

10月4日（金）、一関文化センターにおいて、第42回岩手県高等学校総合文化祭総合開会式が開催されました。

開会式では、一関地区の生徒約650人による、郷土芸能部門の太鼓や鹿踊り、合唱、箏曲、吹奏楽などの発表が行われました。生徒企画による進行は、一関の歴史や文化の紹介に始まり、水害や河川の歴史にも触れた深い内容のものとなりました。最後を飾ったオリジナルのテーマ曲の合唱は、出演者、スタッフ総出演によるもので、明るく華やかに高総文祭の開幕を彩りました。



（開会式の様子）

■第72回秋季東北地区高等学校野球大会が開催されました

10月11日（金）から18日（金）まで、第72回秋季東北地区高等学校野球大会が開催されました。

10月11日（金）、岩手県営野球場で実施された開会式には、各地区の代表チームが堂々の行進を行いました。

佐藤教育長は、「郷土の期待を自分たちの大きな力にし、日頃の練習の成果を遺憾なく発揮してほしい。」と選手の皆さんへ激励の言葉を送りました。



（選手を激励する佐藤教育長）

■第56回道徳研究会が開催されました

9月1日（日）、サンセール盛岡において、「道徳教育の新たな充実をめざして」のテーマのもと、県内各地より64名が参加し、第56回道徳研究会が開催されました。

国際二宮尊徳思想学会常務理事の中桐真理子氏による「神田（道徳）を耕す生き方の極意～二宮金次郎からのメッセージ」をテーマとした講演が行われるなど、有意義な研修会となりました。



（研究会の様子）

■全国公民館研究集会・東北地区社会教育研究大会・東北地区公民館大会が開催されました

10月17日（木）・18日（金）の2日間、盛岡地域交流センター・盛岡市民文化ホール（マリオス）、いわて県民情報交流センター（アイーナ）を会場に、「『人生100年時代』における社会教育の姿～持続可能な社会教育をどう創るか～」をテーマとして、全国各地から600名を超える社会教育・公民館関係者が集い、熱心な討議が行われました。

アトラクションでは、宮沢賢治とコラボレーションした矢巾北中学校特設合唱部に来場者の心に響く素晴らしい歌声を披露していただきました。



(アトラクションの様子)

■2019東北ブロック・ユネスコ活動研究会岩手大会in遠野が開催されました

10月19日（土）、20日（日）の2日間、「築こう持続可能な社会、広げよう平和の心」をテーマに、2019東北ブロック・ユネスコ活動研究会岩手大会in遠野があえりあ遠野において東北6県及び新潟県から270名の参加により開催されました。

チベット音楽家のバイマーヤンジン氏による「幸せの近道—日本で暮らして思うこと—」をテーマとした特別講演のほか、「岩手におけるESDの取組」の実践発表などが行われました。



(研究会の様子)

■株式会社シチズンマシナリーからCNC自動旋盤が寄贈されました

株式会社シチズンマシナリーから黒沢尻工業高等学校に対し、CNC自動旋盤2台が寄贈され、9月24日（火）、同校電子機械科制御実習室において、同社代表取締役社長、教育次長、学校関係者など総勢約30名の出席により、贈呈式が行われました。

同社からの寄贈は2回目で、合計4台の寄贈となりました。

寄贈されたCNC自動旋盤は、同校の電子機械科と専攻科機械コースの切削加工実習等において、最先端の工作機械による加工技術の習得に活用します。



(寄贈されたCNC自動旋盤)

「岩手県教育委員会WEBフォトニュース」に関する御意見・お問い合わせはこちらまで

〒020-8570 岩手県盛岡市内丸10番1号 岩手県教育委員会事務局教育企画室

TEL:019-629-6106 FAX:019-629-6119 E-mail:DB0001@pref.iwate.jp